

身だしなみは足元から

「かごしまの教育県民週間」での授業参観や給食試食会いかがだったでしょうか。この時期に合わせて、性教育の授業を行いました。これは各家庭でも一緒に考えてもらいたいという願いがあるからです。性の問題について子どもに語るということは、難しいかもしれません。授業が一つの対話のきっかけになれば幸いです。

かごしまの教育県民週間での取り組み



僕にも描かせてください。

教頭先生の案内板作成の手伝い



3年 体育



5年理科の実験



友達が作った問題を解く(6年算数)



4年 性教育

養護の先生から、大人と子どもの体の違いについての説明を聞く。



バランスくずし 2年生



1年生 生活科

1・2年生は拾ってきたダンゴリなどを使って、親子で作品作り。親の方も童心にもどって作業に夢中でした。



出来上がった作品



登校途中に捕まえたカマキリ

まずは足元から



音楽室は、土足厳禁。上靴は廊下の左右にきちんと並べて入室します。

研究授業(2年 道徳)



先生たちに囲まれて、かねてより少々緊張した様子でした。でも、発表はよくしてくれました。



市陸上記録会入賞者

鹿屋体育大学の研究協力校として

全国でただ1つの国立の体育大学である鹿屋体育大学。鹿屋体育大学の研究協力校は、小・中・高いくつかありますが、小学校は鶴羽小学校だけです。つまり、全国で唯一の小学校ということができます。今年は小学校におけるハードル走を研究テーマに取り組んでいます。



コースロープの設置(10/31) 6年体育



4年体育



大学の先生によるデータ収集の様子(11/12)

